
1 

与勝中学校区意見交換会 

 

日時 平成２５年４月１９日（金） 午前１０時００分～ 

場所 与那城西原公民館 

意見交換会の様子： 

 
 

【地区について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪体育施設について≫ 

・勝連総合グラウンドは野球や老人のグランドゴルフ等でよく利用されている。 

≪公園について≫ 

・与那城児童公園は平安座や屋慶名などからも人が来て利用されている。 

≪その他≫ 

・地区内の施設は全て必要である。 

 

●良くないところ 

≪防災施設について≫ 

・防災センターは少ないと思う。屋慶名にも防災センターが必要である。 

≪体育施設について≫ 

・勝連Ｂ＆Ｇ海洋センターの利用時間が短い。 

≪公園について≫ 

・与勝中学校には自治公民館の隣に公園が少ない。 

・建物が密集しており、公園をつくる場所がない。 

≪老人福祉施設について≫ 

・老人福祉施設がない。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪公園について≫ 

・西原公園の維持管理を自治会に任せてほしい。 

・照間の農村公園は利用者が多い。定期的な草刈りが必要である。 
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≪体育施設について≫ 

・勝連総合グラウンドでパークゴルフができれば良い。 

≪社会福祉協議会について≫ 

・社会福祉協議会を与那城庁舎に移し、跡地は駐車場などに整備することにより行事が

実施しやすくなる。 

≪自治公民館について≫ 

・与那城の地区公民館は老朽化しているため、与那城庁舎跡に移すべきである。 

≪庁舎の跡利用について≫ 

・与那城庁舎跡をホテルとして活用するのはあまり適切でないように思う。 

・勝連庁舎周辺は細い坂がありバスでは不便なため、観光には向いていない。 

≪防災施設について≫ 

・与那城児童公園の隣の敷地に防災施設を整備することが考えられる。 

≪児童館、公民館、公園について≫ 

・児童館、公民館、公園がセットになった施設があると良い。 

≪文化施設について≫ 

・与那城資料館は、あやはし館の資料館に移すなど、統合した方が良い。 

・観光客が勝連城跡から伊計島に行って帰るだけではなく、屋慶名や平敷屋にも寄れる

ポイント（博物館など）を整備することも考えられる。 

≪老人福祉施設について≫ 

・高齢者が利用できる老人福祉施設がないため必要だと思う。 

≪その他≫ 

・類似施設は一つにまとめて充実させた方が良い。 

・海中道路の手前に宿泊施設があると良い。 

・プロスポーツの誘致のため、宿泊施設などがあっても良いと思う。 

・健康福祉センターうるみんは、シャトルバスを運行している。与勝地区においても同

様の方法で人を呼べるような施設がほしい。 

 

【うるま市全体について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪公園について≫ 

・具志川地区のような、公民館の隣に公園があるのは良い。 

≪庁舎、福祉施設について≫ 

・健康福祉センターうるみんや本庁舎はよく利用されている。 

 

●良くないところ 

≪中央公民館について≫ 

・具志川地区に建設する中央公民館は必要ないと思う。新たに建物をつくる必要はなかっ

たと思う。 

≪いちゅい具志川じんぶん館について≫ 

・いちゅい具志川じんぶん館はどのようなことに利用されているのか分からない。 

≪その他≫ 

・具志川地区に施設が集中しているように思う。 
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今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪その他≫ 

・勝連城跡の休憩所をもっと充実させる。 

・人を集められる機能をもった施設が必要である。 

 

【その他】 

・与勝中学校区は、アパートが少なく住む場所がないため人も減り、高齢者が多くなっ

ていると思う。 

・来訪者が消費する仕組みを考える必要がある。 

・県立劇場は市が費用を負担し新しく建設する必要はないと思う。 

・屋慶名から平安名までの道が防災道路になれば良い。 

・各施設の利用者数のデータに“推定”と記載した方が良い。 

 


